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Fútbol: Victorias 
tornquistenses en 

el arranque del 
torneo Apertura 

“Estamos para
seguir 

trabajando
 para el pueblo”

Imponente marco en la fiesta de Carnaval 

En Sierra de la Ventana se 
realizó el acto oficial de 

inicio del Ciclo Lectivo 2022
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Gestiones conjuntas entre el municipio y 
las cooperativas eléctricas para la ampliación 

de la capacidad energética del distrito
 Dias pasados en la delegación de Sierra 
de la Ventana, autoridades municipales se 
reunieron con representantes de las cuatro 
cooperativas eléctricas del distrito.
 El objetivo fue unificar criterios respecto a la 
ampliación de la subestación transformadora 
de Tornquist, una obra fundamental para 
contar con mayor capacidad energética y 
evitar interrupciones en el servicio, sobre 
todo en los momentos de mayor demanda y 
consumo.
 Participaron el intendente Sergio Bordoni; 
el Secretario de Desarrollo, Dr. Gonzalo 
Iparraguirre; el Secretario de Producción, 
Comercio e Industria, Víctor Antón; y 
miembros de las cooperativas eléctricas de 
Tornquist, Sierra de la Ventana, Saldungaray y 
Chasicó. 
 Luego, el proyecto fue presentado en el 
encuentro encabezado por el Gobernador 
de la Provincia de Buenos Aires, Axel Kicillof, 
en la localidad serrana y entregado en mano 
al Jefe de Asesores, Carlos Bianco, quien 
se comprometió a trabajar el tema con las 
autoridades del área provincial de energía.
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 En el marco de la 9° Conferencia 
de Verano en la Provincia, el 
Gobernador Axel Kicillof visitó este 
martes Sierra de la Ventana.
 El mandatario fue recibido por el 
intendente municipal de Tornquist, 
Sergio Bordoni, en el Hotel Provincial, 
donde también estuvieron presentes 
los ministros de Producción, Ciencia 
e Innovación Tecnológica, Augusto 
Costa; y de Salud, Nicolás Kreplak; 
y la ministra de Gobierno, Cristina 
Álvarez Rodríguez.
 Durante la jornada, los 
funcionarios mantuvieron una 
reunión con empresarios, cámaras, 
asociaciones y representantes de 
trabajadores vinculados al turismo 
del distrito y la región.
 “Observando lo que estaba 
pasando en todo el mundo debido 
a la pandemia, desde un primer 
momento en la Provincia adoptamos 
una serie de políticas destinadas 
a sostener al turismo y la cultura”, 
destacó el Gobernador, al tiempo 
que subrayó “la puesta en marcha 
de fondos específicos que se 
distribuyeron a todos los municipios, 
es una muestra del impacto 
que puede tener la cooperación 
entre la Provincia y los gobiernos 
municipales”.
  “Este encuentro es muy 
importante también para que 
podamos tomar nota de todo lo que 
falta hacer para que esta temporada 
récord sea un piso para el crecimiento 
del turismo en los próximos años”, 
sostuvo Kicillof y concluyó: “Con el 
Plan 6x6 trabajaremos para potenciar 
la actividad, acompañar al sector 
privado con programas específicos 
y la inversión en infraestructura que 
promueva el turismo durante todo el 
año”.
 En tanto, Bordoni afirmó que 

“fue una reunión muy productiva. El 
gobernador se acerca a la gente para 
escuchar y poder dar soluciones a 
futuro. Le agradezco su presencia 
a él a todo su equipo y, sobre todo, 
un agradecimiento especial por su 
apoyo durante la pandemia”, sostuvo 
y destacó el aporte del gobierno 
provincial para que hoy el Hospital 
Municipal de Tornquist cuente con 
una Unidad de Terapia Intensiva, un 
tomógrafo y pueda seguir avanzando 
en materia de salud.
 Participaron el jefe de Asesores 

El distrito de Tornquist recibió la visita del 
Gobernador Axel Kicillof, quien anunció 

vacunación libre y se reunió con el sector turístico

del Gobernador, Carlos Bianco; las 
subsecretarias de Industria, PyMEs 
y Cooperativas, Mariela Bembi; y 
de Turismo, Soledad Martínez; el 
director provincial de Desarrollo 
Territorial y PyMEs, Ariel Aguilar; 
el jefe del Distrito 19 de Vialidad 
Nacional, Gustavo Trankels; el 
vicepresidente primero de la Cámara 
de Diputados provincial, Carlos 
Moreno; legisladores e intendentes 
bonaerenses.
 Por el municipio, lo hicieron los 
secretarios de Hacienda, Lic. Bruno 
Zacconi; de Gobierno y Seguridad, 
Ezequiel Gabella; de Desarrollo, Dr. 
Gonzalo Iparraguirre; de Turismo, 
Gustavo Sandobal; y de Producción, 
Víctor Antón; la Secretaria de Obras 
Públicas, Ing. Gisela Lencinas; 
la Subsecretaria de Juventudes, 
Daniela Aguilar; los subsecretarios 
de Infraestructura y Urbanismo, 
Bruno Paez; y de Servicios Especiales 
Urbanos, Walter Méndez; las 
directoras de Cultura, Lucía Urriaga, 
y de Proyectos Urbanísticos, Rosario 
Moroncini; el Director de Personal 
de Obras y Servicios, Rubén Testa; 
el delegado de Sierra de la Ventana, 
Hugo Polvara; y la delegada de Villa 
Ventana, Florencia Testa.
 Más tarde, tuvo lugar la 
conferencia, donde Kicillof anunció 
que “a partir de mañana, la 
vacunación libre con tercera dosis 
se extenderá a todos los mayores de 
18 años que hayan completado sus 

esquemas primarios hace al menos 
cuatro meses”.
 “Seguimos adelante con la 
campaña de vacunación más grande 
de nuestra historia, con un despliegue 
que alcanza todos los rincones de 
la Provincia para proveer vacunas 
de forma libre, universal, gratuita 
y federal”, sostuvo Kicillof y agregó: 

“El éxito se explica por el trabajo del 
personal de salud y el esfuerzo de 
toda una sociedad comprometida 
con los cuidados y la prevención”. 

 En ese marco, el Gobernador 
señaló que “los altos niveles de 
cobertura nos han permitido 
realizar una temporada de verano 
récord, con plena ocupación y 
mucha expectativa de cara a los 
carnavales”. “Cada semana hemos 
conversado con intendentes, 
empresarios y trabajadores para 
encarar los desafíos que plantea el 
crecimiento del turismo y ampliar 
la infraestructura con un Estado 
presente”, indicó.
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“Estamos para
seguir trabajando

 para el pueblo”

S ergio Bordoni abrió de 
manera oficial el periodo 
de sesiones ordinarias 
2022. Habló del transporte 

escolar y les dejó un mensaje a los 
concejales.

 Tal como estaba previsto, este 
miércoles el intendente municipal, 
Sergio Bordoni, dejó inaugurado el 
periodo de sesiones ordinarias 2022 
del Honorable Concejo Deliberante.

 En el recinto, estuvieron presentes 
miembros del Departamento 
Ejecutivo y representantes locales de 
organismos gubernamentales y de 
fuerzas políticas, entre otros.

 “Celebro que estén iniciando las 
clases, que las aulas estén llenas con 
sus alumnos aun con protocolos y 
con un inicio sin paros, como pasó 
en otros años. Es un comienzo 
importante, porque la educación es 
un pilar fundamental”, dijo el jefe 
comunal en su discurso, que duró 
unos 25 minutos.

 “En 2015, cuando asumí como 
intendente, estábamos en una 
situación crítica para el transporte en 
el distrito, sobre todo para que los que 
queríamos tratar que la educación 
sea equitativa y federal para todos. 
En aquel momento tomé la decisión 
de hacerme cargo y lo afronté los 
dos primeros años de gestión con 
el Fondo Educativo (FE), sin que 
Provincia ponga un solo peso; desde 
ahí no se pagó más el transporte y 
tuvimos el boleto estudiantil gratuito 
en todo el partido por una decisión 
política mía, hasta que el año pasado 
me tocó aniquilar el FE”.

 “En 2018, la por entonces 
Gobernadora María Eugenia Vidal, 
readecuó el fondo en base a la 
cantidad de cupos de cada distrito 
y a nosotros nos bajó el monto de 
dinero, así que yo no podía seguir 
bancando el transporte así. Fue 
entonces que hicimos un convenio 
con Provincia en el cual se estipulaba 
un monto que no llegaba a cubrir en 
su totalidad el costo del transporte”, 
continuó.

 Sin embargo, “el transporte de las 
escuelas técnicas, la provincia jamás 
lo pago, ni siquiera con el convenio 
que teníamos; siempre salió del 
Fondo Educativo”.

 Ahora, con el tema del transporte 
para los estudiantes de la Escuela 
Técnica de Tornquist solucionado, el 
intendente se expresó “conforme 
con que esto llegue a una solución”, 
pero lamentó que “ahora tenemos 
otro problema: no tenemos 
transporte, no hay combis”, por lo 
que afirmó que “es difícil” solucionar 
el transporte “en la zona en la que 
estamos”.
 “Tenemos que ser cautelosos 
cuando salimos a hablar” del tema, 

“porque más que esta gestión de 
gobierno, creo que por la educación 
no hizo lo ha hecho nadie; no hay 
escuela deficitaria, están todas en 
óptimas condiciones. Hicimos un 
distrito federal, pero todo tiene un 
límite, porque no podemos seguir 
gastando en algo que se tiene que 
hacer cargo la Provincia”.

 “Quiero agradecerles porque 
todos se preocupan por la educación, 
es lo más sano que tenemos que 
tener. Acá no hay ganadores ni 
perdedores, pero mi postura dio sus 
frutos, porque si seguíamos como 
estábamos, llegábamos a mitad de 
año sin poder pagar el transporte”, 
añadió y afirmó: “Créanme que en 
ningún momento nos dejamos de 
preocupar por el transporte escolar”.

 Asimismo, Bordoni destacó las 
obras de infraestructura escolar 
que se llevan a cabo en el distrito, 
mencionando que “desde hoy, los 
chicos del Jardín 907 están gozando 
de dos aulas y dos baterías de baño 
impecables; el 906 de Villa Ventana 
está en ejecución, al igual que el 
SUM de la Escuela 2 de Sierra de la 
Ventana, que estuvo durante muchos 
años pidiéndose”.

 “Están bajando obras como 
nunca”, dijo y enumeró también 

“la restauración de la escuela de 
Estomba, que hace más de 30 años 
que está cerrada”; y la construcción 
de la residencia de la Escuela Agraria 
de Villa Ventana, sobre lo que se 
rechazó la única oferta y saldrá a 
licitación nuevamente. “Son obra 
que en otro momento no llegaban 
al distrito y hoy están en ejecución”, 
manifestó.

 “Otro tema por el que están 
preocupados, son las viviendas del 
Plan Buenos Aires Hogar”, dijo más 

adelante, sobre lo que precisó que 
hay zanjas abiertas porque falta la 
inspección de Camuzzi, que tiene a 
su encargado de vacaciones, porque 

“como todo trabajador, tiene derecho 
a estar de vacaciones”. Adelantó que, 
una vez que se concrete la inspección, 

“se entregarán las viviendas”.

  “No pierdan tiempo en 
hacer pedidos de informes de 
economía, porque para eso tienen 
acceso a toda la información de 
RAFAM (donde figuran todos los 
movimientos, operaciones y pagos 
que hace el municipio). No esperen 
que contestemos esos pedidos”. Les 
sugirió Bordoni a los concejales.

 “Estamos para seguir trabajando 
para el pueblo, nos vamos a poner 
de acuerdo en unas cosas y en otras 
no, es lo lógico y es así la democracia. 
Las puertas del despacho están 

abiertas para cualquier concejal, al 
igual que las oficinas de todas las 
Secretarías. Somos un municipio de 
puertas abiertas”, manifestó en otro 
fragmento del discurso y continuó:

 “Yo quiero trabajar con ustedes, 
en forma ordenada, sin chicanas 
políticas. Me acompañaron con el 
presupuesto y se los agradezco, pero 
no me acompañan en mi gestión. 
En Nación, por no acompañar el 
presupuesto por parte de la oposición, 
hoy aún no está el Fondo Educativo y 
ni siquiera sabemos qué monto nos 
corresponde diariamente”.

 “Quiero que tengan un buen 
comienzo de sesiones ordinarias, si a 
ustedes les va bien, a la gente le va a 
ir bien y a nosotros también. Hay que 
trabajar por la gente, que es la que 
nos pone y nos saca de una banca o 
del Ejecutivo”.

MUNICIPALIDAD DE TORNQUIST
LICITACIÓN PÚBLICA Nº 03/22

Llámese a Licitación Pública: 
CONSTRUCCION DE CORDON 

CUNETA, BADENES, PAVIMENTO Y 
REPAVIMENTACION EN 

EL DISTRITO DE TORNQUIST
	 EXPEDIENTE	Nº	52/22.-
	 PRESUPUESTO	OFICIAL:	$	15.692.807,30.-	

	 ADQUISICIÓN	DE	PLIEGOS:	Oficina	de	Compras,	Sarmiento	Nº	
53	–	Tornquist.	Desde	el	día	2	de	marzo	hasta	el	día	11	de	marzo	de	
2022	inclusive	de	8	a	13	hs.-

	 VALOR	DEL	PLIEGO:	$	23.539,21.-

	 APERTURA	DE	SOBRES:	17	de	marzo	de	2022	a	las	10	hs.	en	
la	Oficina	de	Compras.-
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 El pasado miércoles, el intendente 
municipal Sergio Bordoni y el Secretario 
de Gobierno y Seguridad, Ezequiel 
Gabella, participaron del acto oficial de 
inicio del Ciclo Lectivo 2022 en el distrito, 
desarrollado en la Escuela Primaria N°6 

‘Juan Bautista Alberdi’ de Sierra de la 
Ventana.
 Durante el acto, que contó con la 
presencia de autoridades educativas, 
estudiantes y padres, docentes del 
establecimiento interpretaron una 
canción mediante la cual le dieron la 
bienvenida a los alumnos y resaltaron la 
significancia de ellos para las maestras.
 Luego de la ceremonia protocolar, el 
jefe comunal mantuvo una charla con la 
Directora del colegio, quien le agradeció 
las obras de infraestructura realizadas en 
la establecimiento los últimos meses y 
gestionadas de manera conjunta entre el 
Ejecutivo municipal y el Consejo Escolar.

El intendente Bordoni participó del acto 
oficial de inicio del Ciclo Lectivo 2022

mailto:semanarioobservador@gmail.com
www.observadorserrano.com.ar
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La magia de los carnavales 
volvió a la ciudad de Tornquist
uego de dos años, debido a las restricciones 
por la pandemia de coronavirus, la ciudad 
de Tornquist volvió a tener sus corsos de 
carnaval. 
 Con una Avenida Ernesto Tornquist 
vestida de fiesta, la magia del tradicional L

evento dijo presente durante la noche de este lunes, 
la primera de las dos jornadas de fiesta organizada 
por la Dirección de Cultura municipal en conjunto 
con el grupo de trabajo #CarnavalTornquist.
 Más de 30 disfrazados, además de carrozas y la 
murga Los Cusifai de Saldungaray, le ponen el brillo 
y color al carnaval, que convocó a una multitud en 
el centro de la localidad cabecera del distrito.
 Tras el desfile de los participantes, se presentó 
en vivo sobre el escenario El Bahiano, con su 
popular repertorio de música reggae y rock; y cerró 
la jornada la banda local ‘Media Pinta Rock’.
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E

Al ritmo de Tambó Tambó, se cerró el 
Carnaval 2022 ante una multitud

n una noche estupenda en lo climático 
y ante una multitud, concluyó este 
martes el Carnaval 2022 de la ciudad de 
Tornquist, organizados por la Dirección 
de Cultura municipal en conjunto con el 
grupo #CarnavalTornquist.

 Con el centro de la ciudad nuevamente colmado, 
se vivió a pleno la segunda y última jornada de los 
corsos, que volvieron a realizarse luego de dos 
años.
 El evento inició pasadas las 20 hs con el 
colorido desfile por la Av. Ernesto Tornquist de los 
disfrazados, las carrozas y la murga ‘Los Cusifai’ 
de Saldungaray, para luego dar lugar a la entrega 
de premios de los ganadores en las diferentes 
categorías participantes.
 Como broche de oro y para coronar la edición 
2022 de la fiesta, se presentó sobre el escenario 
la reconocida banda de música popular Tambó 
Tambó, brindando un show que hizo bailar y vibrar 
a todos hasta la medianoche.
 Durante las dos jornadas, hubo una completa 
y variada propuesta gastronómica en diferentes 
puestos a cargo de los clubes Unión y Automoto y 
de emprendedores locales.

PREMIOS
Carrozas
1°Premio $75.000: Metamorfosis (Los Rodolfo)
2°Premio $50.000: Don Quijote y sus amigos 
(Jardin N° 907)
3°Premio $30.000: Los Guardianes del Pastizal 
(Leticia Nicoli)
Mención especial: Hogar Adela Frizza

Disfraz colectivo Mayor
1°Premio $45.000: El Mago de Oz
2°Premio $30.000: Jazmin y el Genio
3°Premio $20.000: Los Simpsons
Mención especial: Centro de Día

Disfraz colectivo Menor
1°Premio $30.000: El Juego del Miedo
2°Premio $20.000: Cruela
3°Premio $10.000: Los Picapiedra

Disfraz Individual Mayor
1°Premio $15.000: Arlequín (Mariano Spialtini)
2°Premio $7.000: Mariposón (Sebastián Correa)
3°Premio $5.000: Saiky (Mascota de hockey del 
Club Unión)
Mención especial: Vestido reciclado

Disfraz Individual Menor
1°Premio $15.000: La reina del carnaval
2°Premio $7.000: La Gitanita
3°Premio $5.000: MarshalPowPatron
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Hockey:	
La	campeona	del	mundo	y	medallista	olímpica	
Soledad	García,	dejó	su	huella	en	el	Club	Unión

n fin de semana 
histórico se vivió 
en el Club, con la 
visita de la ex Leona 
Soledad García, dos 

veces campeona mundial y triple 
medallista olímpica, entre otros 
logros, con la Selección Argentina, 
la que integró entre 1998 y 2011.

 Durante el sábado y el domingo, 
la cordobesa brindó una clínica 
de hockey de la que participaron, 
en diferentes grupos, cerca de 
150 jugadoras y jugadores desde 
12 años hasta adultos, tanto de 
Tornquist como de Bahía Blanca, 
Punta Alta, Sierra de la Ventana, 
Pigüé, Coronel Suárez, Macachín, 
Alpachiri y Santa Rosa (La Pampa).

 La actividad se basó en el trabajo 
de aspectos técnicos y tácticos, con 
la impronta, consejos y enseñanzas 
de una figura tal como es Sole, 
con su humildad y humanidad por 
sobre todas la cosas.

 La exitosa hockista, que se 
desempeñó en clubes de Argentina, 
Holanda y Alemania, fue recibida 
por el sábado por la mañana por 
el presidente de Unión, German 
Pettiarni, el intendente Sergio 
Bordoni, el Presidente de la 
Cooperativa Eléctrica (CELT), 
Alberto Rubio, y autoridades del 
Concejo Deliberante.

 La clínica contó con el apoyo 
del municipio de Tornquist, la 
CELT y una importante cantidad de 
comercios; y Soledad fue declarada 
por el HCD como Huésped de Honor, 
en un merecido reconocimiento.

 Sin dudas, fue un fin de 
semana que quedará grabado 
en la retina de todos los que 
tuvieron la oportunidad de vivir un 
momento al lado de una deportista 
de tal magnitud, destacada 
internacionalmente y que se hizo 
un lugar en su agenda para llegar 
a un club aún lleno de ilusiones y 
sueños. ¡Gracias eternas, Sole!

Prensa Club Unión
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E Se realiza el Cicloturismo 
por el Día de la Mujer

 
 En el marco de las actividades por el Día de la Mujer, la Dirección de 
Deportes de Tornquist Municipio realizará un Cicloturismo.
La iniciativa, que en esta ocasión será a beneficio del Automoto Club 
Deportivo (ACD), se desarrollará este sábado 5 y el domingo 6 de marzo, con 
la opción de realizar la actividad ambas jornadas o uno de los dos días.
 El lugar de concentración y salida será el predio del ACD (Lavalle 200), y 
los participantes podrán elegir entre las siguientes alternativas:
 -Cicloturismo con campamento full: incluye participación en los recorridos 
de los dos días, cena del sábado, desayuno y almuerzo del domingo y camping 
con duchas incluidas:  $2900;
 - Cicloturismoun solo día: $900;
 - Cicloturismo dos días: $1400.
 Por consultas e inscripciones, comunicarse vía WhatsApp al 2914737533.

Este sábado habrá Feria 
Municipal Distrital en Tornquist

 
 Organizada por la Secretaría de Producción, Comercio e Industria, este 
sábado se realizará la Feria Municipal Distrital en Tornquist, de 8 a 12.30hs en 
el salón de la Sociedad Italiana.
 En el lugar se ofrecerán productos frescos y artesanales de nuestro distrito, 
verduras y hortalizas, quesos, panificados, conservas y mucho más. 

l intendente Sergio Bordoni anunció este sábado que, tras 
gestiones realizadas ante la Dirección de Consejos Escolares 
y Coordinación Institucional de la Provincia de Buenos Aires, 
consiguió lo fondos necesarios y está garantizado el transporte 
escolar en todo el distrito.

Bordoni gestionó y está garantizado 
el transporte escolar en el distrito

 Al respecto, el jefe comunal destacó que la medida incluya el traslado 

de todos los estudiantes de la Escuela de Educación Secundaria Técnica 
N° 1 (EEST) de Tornquist, sobre lo que agradeció la decisión política del 
Gobierno Provincial “de acompañar a este intendente para que el distrito 
tenga transporte”.
 Los fondos serán girados al municipio trimestralmente de manera 
anticipada, por los que se abonarán en marzo, junio y septiembre.

“Todo el transporte escolar va a seguir estando como venía siendo; que 
se incorpore a la EEST el traslado gratuito desde todo el Partido fue 
una decisión política de nuestra gestión hace seis años y a la que ahora 
se sumó la Provincia”, subrayó Bordoni y destacó el acompañamiento 
en las gestiones de Marianela Paez, Directora de Consejos Escolares 
bonaerense.
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Un taller y una obra, 
las propuestas del 

Teatro Rodolfo Funke 
para este sábado

 
 Este sábado 5 de marzo, en el Teatro Municipal Rodolfo Funke se presentarán 
dos propuestas artísticas, un taller y una obra teatral: 

- Taller “Teatro del Oprimido”: de 14 a 18hs- Se utiliza la actuación participativa 
como herramienta disparadora para debatir acerca de las problemáticas 
sociales que se suelen generar en una comunidad, familia o grupo de trabajo/ 
estudio.  Dirigido a referentes de proyectos educativos formales y no formales, 
miembro de organizaciones sociales, docentes, personas vinculadas al arte, 
y todos aquellos mayores de 13 años que deseen participar. Asistir con ropa 
cómoda. Contribución voluntaria. 

- Obra “Magdalena”: 21hs- Con la actuación de Valeria Tercia, y la autoría y 
dirección de Mauro Molina. Entrada Libre y Gratuita. 

n grupo de vecinos, 
profesionales y referentes 
distritales del interior 
bonaerense, cuyo 
referente es el ex Diputado 

Última convocatoria para 
solicitar la eximición de tasas 

municipales 2022
 
 La Subdirección de Discapacidad y Tercera Edad de Tornquist Municipio, 
informa que del 3 al 18 de marzo estará abierta la solicitud de eximición 
de tasas municipales 2022 para jubilados, pensionados y personas con 
discapacidad que aún no hayan hecho el trámite.
 Deberán presentarse con fotocopias del último recibo de cobro y de DNI 
del grupo familiar conviviente. Quienes lo soliciten por primera vez, deberán 
llevar también escritura de la vivienda o contrato de alquiler.
 En Tornquist, la documentación se recibirá en la oficina de la mencionada 
dependencia, V. Vergara 28, de lunes a viernes de 6 a 14 hs. En tanto, los 
miércoles 9 y 16, se podrán presentar en Saldungaray de 7 a 11, y en Sierra 
de la Ventana de 11.30 a 14 hs; en ambos casos, en la sede de Desarrollo 
Social.

Pablo Garate, vienen trabajando 
en una plataforma ciudadana 
como espacio de pensamiento y 
construcción de ideas y propuestas, 
con el objetivo central de construir 
gestión pública para transformar la 
vida de quienes viven lejos de donde 
se toman las decisiones, acercar 
respuestas y soluciones adecuadas 
a las realidades locales y regionales 
del interior de la Provincia de Buenos 
Aires.

 “Queremos que esta plataforma 
sea productiva y que sume la visión 
del vecino del interior a la hora de que 
los gobernantes tomen decisiones. 
Muchas veces, vemos muy lejos la 
gestión pública y entendemos que 
el interior tiene una dinámica propia, 
tiene sus particularidades, tiene las 
bondades y el potencial de ciudades 
medianas y pequeñas que tienen todo 
para desarrollarse”, expresaron.

 “El interior tiene mucho potencial 
en el campo, pero no es sólo eso, 
tiene industrias, pymes, deportes, 
cultura propia, y un gran turismo a 

desarrollar”.

 “Y tiene muchas veces 
preocupaciones distintas, la 
producción, el empleo, la seguridad, 
la educación, el transporte, la salud 
y el desarrollo, pero con la mirada 
particular del ámbito local y regional”.

 “Es necesraio que los planes, 
programas o acciones de gobierno se 
adapten a las realidades de nuestros 
pueblos”.

 Por otro lado, Más Interior busca 
generar un acercamiento de la política 
a los vecinos, estar más presente en 
la vida cotidiana del ciudadano que 
vive a kilómetros de la capital de la 
Provincia de Buenos Aires.

Lanzan	la	plataforma	ciudadana	
“Más	interior	en	la	agenda	pública”
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Victorias tornquistenses en el arranque 
del torneo Apertura de la Liga Regional 

C on el pie derecho comenzaron los 
equipos de Tornquist en su debut en el 
torneo Apertura de la Liga Regional de 
Fútbol.

 En Tornquist, Unión dio vuelta el marcador y 
superó por 2 a 1 a Tiro Federal de Puan. Marcos 
Quiroga (30m), mediante tiro libre ejecutado casi 
desde la mitad de la cancha, ponía en ventaja al 

“Tártaro” pero durante el primer tiempo el dueño 
de casa lo revirtió con sendas conquistas del 
goleador Ezequiel Schmidt (35 y 43m).

 Miguel Idoeta, entrenador del elenco local, 
salió al campo de juego con Juan Manuel Stefanof, 
Diego Piedrabuena, Dylan Kloster, Alan Bentancor, 
Eric Lischeske, Agustín Lezcano, Lucas Sotelo, 
Mauricio Kent, Tomas Terrugi, Rodrigo Lezcano y 
Ezequiel Schmidt.

 En el complemento también tuvieron minutos 
Sebastián Callava, Maximiliano Banegas y Cristian 
León.

 En reserva, el “Verde” también logro la victoria 
pero por la minina diferencia gracias al tanto 
convertido, en el complemento, por el ingresado 
Santiago Binaghi.

 En Puan, Automoto consiguió quedarse con 
los tres puntos al ganarle por 1 a 0 a Puan FC. El 
defensor Nicolás Giordano, a los 21 minutos del 
segundo tiempo, anoto el único tanto del partido.

 El azulgrana de Tornquist, dirigido por Octavio 
Araneta, formó con Joaquín Castelli, Emilio 
Sgammini, Justo Zas, Emiliano Sandoval, Nicolás 
Giordano, Ayrton Núñez, Laureano Sueiro, Arturo 
Peralta, Franco Morales, Nicolás Roque y Tiziano 
Gambirassi.

 En reserva todo termino con empate 1 a 1. El 
gol tornquistense fue obra de Blas Schwindt.

El resto de los marcadores:

Zona A

San Martín (ST) 4 (Cristian Torres x 2, Marcelo 
Waibender y Gonzalo Wainbender)  – Tiro Federal 
(CS) 1 (Juan Barragan)
El Progreso 3 (Gonzalo Cendra, Cristian Palacio 
y Sebastián Graff) – San Martín (C) 1 (Gabino 
Belleggia)
E. de Comercio 1 (Tadeo Méndez) – Peñarol (P) 
3 (Damián Weisbeck, Luciano Acosta y Thiago 
Bellendier)

Unión (P) 0 – Blanco y Negro 0

Posiciones: 
San Martin (ST), El Progreso, Peñarol (P) y Unión 
(T) 3 puntos, Unión (P) y Blanco y Negro 1, Tiro 
Federal (CS), San Martin (C), E. de Comercio y Tiro 
Federal (P) 0.

Zona B

Boca Juniors 1 (Tomas Steinbach) – A. Huanguelén 
2 (Diego Achaval y Gonzalo Kuhn)
Racing Club 1 (Emilio Romero) – Independiente 0
Club Sarmiento 1 (Santiago Eberhart) – Peñarol (G) 
0
Dep. Sarmiento 1 (Francisco Montes de Oca) – Dep. 
Argentino 2 (Gustavo Schilereff y Matías Palma)

Posiciones: 
A. Huanguelén, Racing Club, Club Sarmiento, Dep. 
Argentino y Automoto 3 puntos, Boca Juniors, Puan 
FC, Independiente, Peñarol (G) y Dep. Sarmiento 0.

En reserva:

Zona A

San Martín (ST) 1 – Tiro Federal (CS) 0
El Progreso 1 – San Martín (C) 3
E. de Comercio 1 – Peñarol (P) 1
Unión (P) 5 – Blanco y Negro 5

Posiciones:
San Martin (ST), Unión (T) y San Martin (C) 3 
puntos, E. de Comercio, Peñarol (P), Unión (P) y 
Blanco y Negro 1, Tiro Federal (CS), El Progreso y 
Tiro Federal (P) 0.

Zona B

Boca Juniors 0 – A. Huanguelén 2
Racing Club 4 – Independiente 0
Club Sarmiento 4 – Peñarol (G) 1
Dep. Sarmiento 1 – Dep. Argentino 2

Posiciones: 
A. Huanguelén, Racing Club, Club Sarmiento y 
Dep. Argentino 3 puntos, Automoto y Puan FC 1, 
Boca Juniors, Independiente, Peñarol (G) y Dep. 
Sarmiento 0.

Próxima fecha (segunda):

Zona A: 
Peñarol de Pigüé vs. San Martín de Santa Trinidad, 
Tiro Federal de Puan vs. Empleados de Comercio, 
San Martín de Carhué vs. Unión de Tornquist, 
Blanco y Negro vs. El Progreso y Tiro Federal de 
Coronel Suárez vs. Unión Pigüé.

Zona B: 
Deportivo Argentino vs. Boca Juniors, Automoto 
vs. Racing Club, Independiente vs. Deportivo 
Sarmiento, Peñarol de Guaminí vs. Puan F. Club y 
Atlético Huanguelén vs. Club Sarmiento.



Rubén Néstor MUZI (“Tite”) --Q.E.P.D.--: Falleció 
en Tornquist el 17 de febrero de 2022 a los 87 años 
de edad. Sus hijos Miriam y Sergio MUZI. Su hijo 
político Omar VITTORI. Sus nietos Franco, Damián, 
Lautaro, Álvaro y Alfonsina VITTORI; Carolina y 
Renata MUZI. Sus nietas políticas. Su bisnieto 
Benicio VITTORI. Su hermana, hermanos políticos, 
sobrinos, primos, amistades y demás deudos 
participan su deceso y comunican que sus restos 
fueron inhumados en la necrópolis de nuestra 
localidad. Casa de duelo Rawson 55, Tornquist. 
Servicio a cargo de la Cooperativa Eléctrica 
Limitada de Tornquist. 

Irma Luisa GUTIERREZ viuda de ABALO –Q.E.P.D.–: 
Falleció en Bahía Blanca, el 19 de Febrero de 2022 
a los 80 años de edad. Su hija Mónica ABALO. 
Sus nietos Roy ABALO y Lourdes TOURN. Sus 
nietos políticos Claudia RODRIGUEZ y Marcelo 
BRUZZONE. Su bisnieta Elina BRUZZONE TOURN. 

E
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Fallecimientos
Sus sobrinas Haydee ABALO y Evangelina RIOS, 
amistades y demás deudos participan su deceso y 
comunican que sus restos, trasladados a Tornquist, 
fueron inhumados en la necrópolis de esta 
localidad. Casa de duelo Calle Bernardo Houssay N° 
839, Tornquist. Servicio a cargo de la Cooperativa 
Eléctrica Limitada de Tornquist. 

Mateo Hermelindo Funes Q.E.P.D. Falleció en 
Tornquist, el 27 de febrero de 2022 a los 55 años de 
edad. Su esposa Marta GODINO. Sus hijos políticos. 
Sus hermanos Policarpo, Fausto, Gregorio, Sara 
y Patricia FUNES. Sus hermanas políticas Alicia 
SUAREZ, Adela LOPEZ y Mirta GAUNA. Sus sobrinos, 
amistades y demás deudos participan su deceso 
y comunican que sus restos, fueron inhumados 
en la necrópolis de esta localidad. Casa de duelo 
Calle Rosa de Tornquist N° 304, Tornquist. Servicio 
a cargo de la Cooperativa Eléctrica Limitada de 
Tornquist.

Solicitan donantes para 
reponer el banco de sangre 

del hospital de Tornquist
 El Servicio de Hemoterapia del Hospital 
Municipal ‘Dr. Alberto Castro’ de Tornquist 
solicita a la comunidad la presencia de 
donantes voluntarios con el fin de reponer el 
banco de sangre.
 El pedido radica fundamentalmente en la 
merma que se registró en el último tiempo a la 
hora de recolectar sangre, entendiendo como 
principal motivo la pandemia de Covid-19.
Los interesados en donar, se pueden acercar 
al nosocomio de lunes a viernes de 7 a 11 hs. 

Requisitos:
 -No ser mayor de 65 y menor de 18 años;
 -Pesar más de 50 kg;
 -No haber donado en los últimos dos 
meses;
 -Desayunar fruta, mate, café o té con 
azúcar. No ingerir lácteos;
 -Cirugías y tatuajes: tiene que haber 
pasado un año de la última intervención.

¿Por qué es importante donar?
 La sangre segura es fundamental en los 
tratamientos y en las intervenciones urgentes. 
Permite aumentar la esperanza y la calidad 
de vida de los pacientes con enfermedades 
potencialmente mortales y llevar a cabo 
procedimientos médicos y quirúrgicos 
complejos. Además, es fundamental para 
tratar a los heridos durante urgencias de 
todo tipo y cumple una función esencial en la 
atención materna y neonatal.

Finalizaron las tareas de 
extracción en el Parque Lineal

 Tornquist Municipio informa que finalizaron las tareas de extracción de ejemplares con daños o fallas 
en su estructura y que revisten peligro, en el marco de la intervención del arbolado del Parque Lineal de 
Tornquist. 
 El plan de trabajos continuará la semana próxima, con la poda de ramas peligrosas de árboles sin fallas 
estructurales.Esta labor estará sujeta al estado del tiempo, ya que no se pueden ejecutar las mencionadas 
tareas los días de lluvia ni de viento.
 Por ese motivo, hasta que no se concluyan las acciones, el Parque permanecerá cerrado.



Coronavirus
¿Del Covid  
ya nadie habla?
Fiesta popular
Merecido regreso de la 
fiesta de carnaval...
Una multitud colmó la 
Avda. Ernesto Tornquist
Campamento Flipex
Un evento que puede 
superar las expectativas
Covid 19: Parece haber pasado a constituirse en un tema del 
pasado, pero no solo es reciente sino que está vigente...
Seguramente no resulte prudente excederse en informar sobre 
esta pandemia de la cual ha dejado muchas secuelas tanto 
físicas como psicológicas; pero resulta prudente no perder de 
vista que la pandemia no terminó... Distenderse demasiado 
puede resultar contraproducente... veremos.. veremos. 
veremos...

Tal como lo había adelantado a los medio el Lord Mayor 
ahorró en palabras en su discurso al dejar inaugurado un 
nuevo período de sesiones del HCD.
Focalizó el tema educativo, las gestiones realizadas en ese 
sentido y pidió por el trabajo en conjunto con el HCD.
José nos decía que, si bien tuvo un tono mas vale conciliador, 
el discurso dejó diversas interpretaciones.
Por un lado, en lo político, tuvo escaso contenido y se 
esperaban mayores definiciones sobre distintos temas, mas 
allá de lo educativo y lo sanitario...
Algunos pretendían saber cual seria el camino y el orden de 
prioridades en un año que aun está marcado por las secuelas 
de la pandemia, pero hubieran querido que el jefe comunal 
exprese lo que piensa para la continuidad de su gestión en los 
próximos meses.. veremos. veremos...

El intendente no se explayó en el recinto, por ejemplo, sobre 
un tema tan neurálgico como el energético y sobre el cual, 
se sabe, el Municipio junto a las Cooperativas Eléctricas y 
EDES. realizan gestiones en conjunto buscando una solución 
de fondo para una problemática que año a año se agudiza... 
veremos. veremos...

La Cotorra 
Indiscreta:
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Evidentemente el jefe comunal prefirió no realizar anuncio 
alguno e invitar al trabajo en conjunto de las fuerzas políticas 
representadas en la caja de resonancia.... veremos. veremos. 
veremos...

Después de mucho tiempo se volvió a disfrutar de la fiesta de 
carnaval con una notable convocatoria que colmó las primeras 
cuadras de la avda. Ernesto Tornquist...
Gente de nuestra comunidad, de la comarca y varias 
localidades vecinas pudieron disfrutar de dos jornadas 
inolvidables con espectáculos de jerarquía y que dejan la vara 
muy alta para el año próximo... veremos. veremos..

1º Campamento Flipex, un evento que puede superar todas las 
expectativas y constituirse en EL EVENTO de la comarca...
Algunas estimaciones hablan de no menos de 14.000 personas, 
que pueden rotarse en determinados momentos pero con una 
afluencia principal en función de los eventos y espectáculos 
que están programados....
Para ir agendando: El 18 de marzo confirmado el grupo Big 
Mamma; el 19 de marzo “Soy Rada” y el 20 de marzo la 
presentación de Kapanga, reconocido grupo que ya se encargó 
de la difusión en los principales medios y con la presencia del 
lider de la banda conocido como el “Mono de Kapanga”...
Obviamente que en la medida que el evento gana en 
dimensión, también se suman responsabilidades para poder 
dar respuesta a semejante cantidad de público... y tenemos 
que estar preparados... bien.. bien.. bien...
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